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 Comité Départemental de Tir à l’Arc 37 

 Maison des Sports de Touraine  

 Rue de l’aviation – Z.A. “ Le Papillon ” - BP 100 

 37210  PARÇAY-MESLAY 

 

Assemblée Générale Élective du 12 octobre 2024 

La séance débute à 14h15. 

 

Les participants sont :  

Nom/ Prénom Club Nom/ Prénom Club 

Puyjalon Jessica Amboise Delestre Franck Sainte Maure 

Reffay Jean-Claude Saint-Cyr Gerrand Noémie Richelieu 

Rouillard Daniel Amboise Olivier Thierry Montbazon 

Drabik Olivier (pouvoir) Chambray les tours Lenoir Philippe (pouvoir) Loches 

Rivrais Bruno Amboise Villate Annette La Croix en Tne 

Gerrand Anthony Richelieu Leday David (pouvoir) Chinon 

Mazabrey Françoise St Avertin Daumet Aude Joué-les-Tours 

Durand Etienne (pouvoir) Tours US Baranger Daniel (pouvoir) Chanceaux 

Charrois Thierry (pouvoir) St Avertin Hue Antonin Saint-Cyr 

Maudoigt Mickaël Chinon Douay Emmanuel Chambray les tours 

Sutton Thierry La Croix   

Adrast Céline Montlouis Mireille Motteau (excusée) Montbazon 

Robin Patricia (pouvoir) Abilly   

Robin Franck Abilly   

Renault Philippe Montlouis   

Rodrigues Fabrice Joué-les-Tours   

 

Tous les votes ont eu lieu à bulletins secrets. 

 
État des voix : 

 
Nombre total de clubs : 18  

Nombre total de clubs présents : 15 

Nombre total de voix inscrites pour le Comité Départemental : 79 

Nombre de voix présentes : 75 

 

Le quorum est atteint, l’Assemblée Générale est ouverte par le Président qui fait 

observer une minute de silence pour les archers qui nous ont quittés cette année. 

 

 

Ordre du jour : 
 

Le Président présente un nouveau club dans l’Indre et Loire, il s’agit des Archers Sainte-

Mauriens représenté par son président Franck Delestre. 

C 
D 
T 
A 
37 
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Rapport moral : 

 

 Après une deuxième année passée à la tête du CDTA 37, David souligne l’effort de 

communication avec le site internet du CDTA. Cependant il doit aller chercher les infos des 

clubs pour la diffusion sur le site. David gère également Facebook et depuis peu Instagram 

(pour les jeunes !). L’inscription en ligne pour le Championnat Départemental en salle a été un 

succès et va être reconduit pour les prochaines années, merci à Mickaël Maudoigt. 

 

Coté effectif le département a enregistré une hausse (encore)  de licenciés avec 1005 

personnes contre 933 en 2023 avec une répartition homme 63.68% femme 36,32% (au dessus 

de la moyenne nationale de 35,3%). Les effectifs pourraient encore progresser suite aux JO 

2024, certains clubs sont déjà complets et on remarquera encore chez les néo-licenciés 

davantage d’adultes que de jeunes. 

 
Rapport d’activités : 

 

Les concours départementaux, salle, Coupe 37, TAE I et N, Campagne, Nature, 3D et le  

Trophée des mixtes se sont tous très bien déroulés (et conviviaux !). On remarquera la bonne 

organisation, la bonne entente entre les clubs organisateurs et le CDTA. A noter cependant le 

peu de participants sur les disciplines de parcours, notamment le 1er concours Nature(14). 

Il n’y a pas eu de stage cette saison, la difficulté étant de trouver des professionnels 

(BE) disponibles. 

A souligner l’organisation dans le département des Championnats de France Para-Tir à 

l’arc Salle  à Richelieu et les deux Championnats de France Extérieur Adultes et Jeunes à Saint 

Avertin. 

Quant au bilan des résultats, les archers d’Indre et Loire se sont déplacés sur tous les 

championnats de France mais cette année seulement 6 ont fait des podiums. 

 

Annette Villate a présenté le bilan de la commission jeune. 

2 tournois poussins ont été organisés rassemblant chaque fois 16 jeunes. 

103 jeunes ont fait au moins 1 concours salle, 36 un TAE , c’est peu surtout qu’il y a des tirs le 

mercredi après-midi.  

6 jeunes ont intégré les stages régionaux. 

Commission arbitrage : 
 

Anthony Gerrand a présenté le bilan de la saison du point de vue arbitrage avec 16 

arbitres en activité et la formation en cours de 6 personnes. La commission qui s’est réunie la 

semaine dernière a nommé les arbitres pour les concours salles. Anthony a présenté du nouveau 

matériel d’arbitrage qui sera distribué à chaque arbitre. 

Un rappel a été fait sur les infos indispensables à mettre sur le mandat d’un concours. 

David ajoute un rappel du règlement à la demande de la région concernant l’interdiction 

aux archers de consommer de l’alcool sur les concours (quels qu’ils soient). Il doit être affiché 

sur les lieux de compétition. David l’envoi à tous les président(es) de club. 

 

Commission financière 
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 Noémie Gerrand a présenté les différents documents financiers qui ont tous été 

adoptés à l’unanimité des bulletins. 

Le vérificateur aux comptes n’a décelé aucune irrégularité dans les bilans financiers. 

Quitus donné à la trésorière ; à l’unanimité 

Report à nouveau ; validé à l’unanimité 

Prévisionnel 2024 / 2025 ; approuvé à l’unanimité 

 Fabrice Rodrigues et Franck Delestre seront les vérificateurs aux comptes pour la 

saison 2025. 

 La proposition du président de ne pas augmenter la cotisation du CDTA pour la saison 

prochaine a été approuvée à l’unanimité. 

 

Désignation du délégué technique pour le championnat départemental 

 
 Antonin Hue, du club de St Cyr, est candidat pour ce poste. Afin de poursuivre le travail 

effectué par Thierry Charrois la saison passée, il est demandé aux 2 personnes de collaborer 

ensemble pour la transmission des documents. Thierry et Antonin, aidés d’Etienne Durand, 

auront en charge l’organisation de la coupe 37 et du championnat départemental en salle. 

 

Élections au Comité Départemental Tir à l’Arc d’Indre et Loire 

 
 13 personnes se sont portées candidates pour la prochaine olympiade. 

 

Mireille Motteau, Philippe Renault, David Leday, Annette Vilatte, Noémie Gerrand, Thierry 

Olivier, Anthony Gerrand, Etienne Durand, Bruno Rivrais, Françoise Mazabrey, Olivier Drabik, 

Jessica Puyjalon, Aude Daumet. 

 

Le vote a eu lieu à bulletin secret. 

Nombre total de voix inscrites pour le Comité Départemental : 79 

Nombre de voix disponibles : 75 

Suffrages exprimés : 75 

Blancs ou nuls : 0 

 

Les candidats suivant ont obtenu ; 

 

Mireille Motteau 75 voix  Philippe Renault 75 voix 

David Leday  68 voix  Annette Vilatte 72 voix 

Noémie Gerrand 75 voix  Thierry Olivier 75 voix 

Anthony Gerrand 75 voix  Etienne Durand 75 voix 

Bruno Rivrais  72 voix  Françoise Mazabrey 75 voix 

Olivier Drabik 75 voix  Jessica Puyjalon 75 voix 

Aude Daumet  75 voix 

 

Tout le monde est élu. 
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A huis clos, les nouveaux membres du CDTA 37 désignent le comité directeur qui se compose 

ainsi : 

  

 

Président :  David Leday   Vice-Présidente : Annette Vilatte 

 Secrétaire : Thierry Olivier  Secrétaire adjointe : Françoise Mazabrey 

 Trésorière : Noémie Gerrand  Trésorier adjoint : Bruno Rivrais 

 

 

 

Questions/informations diverses 

 
⮚ Etienne Durand est le délégué départemental 37 pour les demandes de label. 

⮚ Annette Vilatte a lancé un appel aux clubs pour les dates de concours été 2025.  

⮚ Résult’Arc pourrait être remplacé par IANSEO 

⮚ Une aide financière aux clubs est actuellement en élaboration couvrant l’achat 

de matériels pour les néo licenciés. 

⮚ La prochaine réunion de bureau aura lieu le vendredi 8 novembre, à 20h00, à la 

Maison des Sports pour la mise en place des diverses commissions et la 

finalisation du calendrier été. 

 

Remise des bons aux médaillés nationaux 2023 

 
 Les médaillés nationaux 2023 présents ont reçu des mains des membres du bureau un 

bon d’achat de 50 euros à valoir chez l’Archerie du Centre ou Star Archerie. 

 

  

L’assemblée a été clôturée à 17h15 par un moment de convivialité. 

 

 

 

 

Le Secrétaire : Thierry Olivier   Le Président:  David Leday 

 

 


